

Arbeitseinsätze zwischen Februar und Juli an der Dackelhütte

In der ersten Jahreshälfte haben wir eine Reihe kleinerer und größerer Arbeitseinsätze an der Dackelhütte durchgeführt. Hierbei ging es primär um die Instandsetzung und Pflege des Geländes. Die kleineren Einsätze haben meist spontan kurz vor einem Klönabend stattgefunden, wohingegen ein größerer an einem lauen Sonntagvormittag Anfang März geleistet wurde. Dieses Arbeitstreffen haben wir anschließend bei angenehmen Kaltgetränken sowie leckerer Wurst vom Grill ausklingen lassen. Allen hat es viel Spaß bereitet. So möchten wir uns an dieser Stelle noch einmal herzlich bei unserem Platzwart Patrick bedanken! Wir freuen uns über jedes Mitglied, das bei diesen Aktionen tatkräftig dabei ist und unterstützt - Dankeschön!!!